



8 Pièces

4000 m²

Réf. NIC230001

46 000 000 €

St-Jean-Cap-Ferrat

Maison à vendre (06230)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située sur un vaste terrain de plus de 4 000 m² sur la péninsule très prisée du Cap Ferrat, cette propriété spectaculaire a été soigneusement conçue pour optimiser le panorama, le climat et le style de vie exceptionnels proposés par ce lieu privilégié. Les résidents, entourés de jardins luxuriants, se retrouvent au cœur d'une oasis naturelle sans pour autant renoncer à la proximité de la principauté de Monaco, au glamour de Cannes et aux réseaux de transport internationaux de Nice. Réalisé par l'architecte Jean Nouvel, dont le style saisissant et inspirant vise à intégrer une construction dans ...

Set across an extensive plot of over 4,000 sq m on the sought-after Cap Ferrat peninsula, this dramatic property is advantageously designed to maximise the exceptional views, climate and lifestyle afforded by the prized setting. Surrounded by lush gardens, residents feel transported to within a natural oasis without renouncing on the proximity of the principality of Monaco, the glamour of Cannes and the international transport networks of Nice. Designed by architect Jean Nouvel, whose striking and thought-provoking style focuses on incorporating a building within its surroundings and ...

SAVILLS SAINT-JEAN-CAP-FERRAT

8 avenue Jean Mermoz - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

